

2月 北校だより

貝塚市立北小学校

貝塚市北 4 4 1
TEL 4 2 2 - 0 1 7 3
FAX 兼 4 2 3 - 3 0 7 0
2 0 1 7 年 1 月 3 1 日

日	曜日	2月の行事予定
1	水	校内研究授業 1年生 持久走練習
2	木	児童委員会 マザーグース紙芝居
3	金	短縮授業(職員 他市研究会参加のため) 集金振替 持久走練習
8	水	集団下校 3年生七輪体験 広報委員会
9	木	クラブ
10	金	チャレンジタイム フレンドクラブ公開講座
13	月	なわとび集会1年生～3年生
14	火	なわとび集会4年生～6年生 新1年生 体験入学・入学説明会
15	水	なわとび集会予備日 6年生バイキング給食
16	木	ありがとう集会 クラブ
17	金	チャレンジタイム
20	月	なわとび集会4年生～6年生
21	火	なわとび集会1年生～3年生
22	水	なわとび集会予備日
24	金	参観懇談会
25	土	PTA地区委員会



～校長室より～



学びの深まる授業を めざして

雪も舞い、本格的な冬が到来しました。北小学校の子どもたちは毎日、運動場で遊んだり持久走練習をしたり、勉強に励んだりと元気に過ごしています。その中でも時折、インフルエンザに罹患したという連絡があり、心配しております。体調を崩されないよう、ご家庭でも子どもたちの規則正しい生活リズムづくり、朝ごはんを食べてからの登校、手洗いうがいの励行などにご協力よろしく願いいたします。

さて、早いもので、今年度もまとめの時期になりました。北小学校でのアクティブ・ラーニング実践研究2年目の今年度は、大阪府教育センター・大阪教育大学大学院・貝塚市教育研究センターの力をお借りしながら、国語の説明文を中心とした児童が主体的、対話的に取りくみ、深い学びにつながる授業の研究を重ねてきました。

先日1月25日には、4年2組で「科学読み物をしょうかいしよう『ウナギのなぞを追って』」の研究授業を実施しました。この単元では、目的や必要に応じて文章を要約することをねらいとし、「紹介カードを作る」という活動に取り組みました。子どもたちは、自分が興味をもったところや感心したところを中心に、文章を読み込み、伝えたいことが通じる要約文になるよう一生懸命に考えたり、友だちからヒントをもらったりして意欲的に活動していました。

今後もこれまでの研究の成果をもとに日ごろから子どもたちの学びが深まる授業を行えるよう、教職員一同で更に実践を重ねていきたいと考えます。

2月の下校時刻変更

- 1日(水) 1年生 研究授業
1年2組 14時40分頃
他学年 13時30分頃
- 3日(金) 職員 他校研究会参加
1～3年生 14時過ぎ
4～6年生 15時頃
- 8日(水) 集団下校
全学年 14時過ぎから下校
- 24日(金) 参観・懇談会
全学年 14時40分頃
14時45分より、懇談会

地震・津波 避難訓練 1月12日(木)

本年度は北小学校から、第一中学校まで避難する練習を行いました。どの学年も真剣な面持ちで、予定より早く、無事避難が完了しました。



持久走練習

年明けから厳しい寒さでしたが、今年も持久走練習をがんばりました。



1月25日(水)

4年生 研究授業



国語の説明文単元、「ウナギのなぞを追って」の研究授業が、4年2組で行われました。子どもたちは先生の説明をしっかりと聞き、友だちと協力しながら、興味を持った内容にポイントを置いて要約する学習に進んで取り組んでいました。

琴・尺八の演奏会 1月17日(火)

貴志清一先生、新谷佐登美先生に来ていただき、5・6年生は、琴や尺八の和楽器やめずらしい外国の笛などを使った演奏を楽しませてもらいました。



なかよし学習発表会 1月27日(金)

たんぽぽ学級の子どもたちが、西小学校で行われた学習発表会に参加しました。多くの参加者の前で、今まで練習を重ねた成果をしっかりと発表することができました。



落とし物ケース

職員室前に、届いた落とし物を入れる展示ケースを設置しました。中に入っている落とし物に心当たりがあれば、担任、または、職員室まで、声をかけてください。